



Las transacciones de Ethereum superaron el millón, por primera vez desde mayo de 2018

Las transacciones diarias registradas en la red Ethereum superaron ayer el millón, por primera vez desde mayo de 2018, según los datos informados por Etherscan.

Según el medio, el 28 de junio hubo 1,004,170 transacciones confirmadas en la cadena de bloques Ethereum. La última vez que la cadena de Ethereum registró más de 1 millón de transacciones diarias fue en mayo de 2018.

Aún así, el nivel actual sigue siendo notablemente más bajo que el máximo de transacciones diarias de 1,349,890 registrado el 4 de enero del año pasado.

El valor de la transacción en cadena de Ethereum alcanzó un máximo de transacción mensual en diciembre de 2018. Ese mes, fueron confirmadas 115 millones de transacciones en la cadena, un máximo histórico que excluye la actividad después de una bifurcación causada por el hackeo DAO en 2016.

Según la información de la compañía de análisis de cifrado Diar, en ese momento, los volúmenes de Ethereum sobre aplicaciones descentralizadas (DApps), registraron un nuevo récord en abril con 776,000 de transacciones de ETH.

A finales de abril, el boletín de la industria Diar también informó que las transacciones en cadena en la red de Bitcoin alcanzaron nuevos máximos que no se han visto desde 2017 durante el mes.

Peter Brandr, comerciante y autor, predijo en un nuevo análisis de mercado que Bitcoin seguirá creciendo, pero las alternativas como Ethereum no sentirán los beneficios.